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П
осле масштаб-
ной р екон-
струкции на-
чал работать 

дом культуры «ГЭС-2». В 
старинном здании, дол-
гие годы принадлежав-
шем «Мосэнерго», будет 
организован новый город-
ской выставочный центр.

Архитектор 
приехал из Италии

В церемонии открытия 
приняли участие Прези-
дент России Владимир 
Путин, главный инвестор 
проекта реконструкции 
Леонид Михельсон и мэр 
Москвы Сергей Собянин.

Столичный градоначаль-
ник в своём личном блоге 
напомнил, что в здании на 
Болотной набережной 100 
лет работала ГЭС-2. 

«Она давала энергию и 
для первых московских 
трамваев, и для метро и 
обеспечивала электриче-
ством и теплом сотни зда-
ний в центре Москвы», — 
написал Собянин.

Несколько лет назад 
здание на Болотной на-
бережной признали па-
мятником архитектуры. 

Было принято решение: 
поскольку творение Васи-
лия Башкирова и Миха-
ила Поливанова являет-
ся неотъемлемой частью 
московского пейзажа, 

так должно оставаться и 
впредь.

Компания-инвестор ста-
ла не только финансовым, 
но и культурным спонсо-
ром проекта. К примеру, 
к разработке плана рестав-
рации был привлечён из-
вестный итальянский ар-
хитектор Ренцо Пьяно.

Зал «Проспект» 
и зал «Площадь»

«Во время реставрации 
были сохранены истори-
ческие металлические 
балки и колонны здания, 
для крепления конструк-
ций была использована 
классическая клёпка — 
никакой сварки или вин-
товых соединений», — со-
общил столичный градо-
начальник. 

Реставраторы приве-
ли в порядок историче-
скую лестницу с кованым 
ограждением и метлах-
ской плиткой. Восстанов-

лены фасады со стальны-
ми рамами и огромными 
окнами. На прежнее ме-
сто вернули шатёр, часы 
и флюгер на башне. 

Внутри создали два 

больших открытых зала, 
их назвали «Проспект» и 
«Площадь». В ДК не будет 
классических этажей: от-
дельные ярусы и платфор-
мы соединены между со-

бой лестничными пролё-
тами. Высота потолков до-
стигает 23 метров. Кровля 
пропускает свет и осна-
щена солнечными бата-
реями. 

В обновлённом ДК пла-
нируется проводить вы-
ставки, кинопоказы, кон-
церты и театральные по-
становки.

Олег ДАНИЛОВ

городские новости

Высота 
зала для 
концертов 
в новом ДК 
составляет 
23 метра

«ГЭС-2» открылась 
после реконструкции

В здании 
на Болотной набережной 
будут проводить 
выставки и концерты

На участке промзоны «Южный 
порт», который ограничен Южно-
портовой улицей, 1-м и 2-м Юж-
нопортовыми проездами, возведут 
новые жилые дома, бизнес-центры, 
школу и детский сад. Работы бу-
дут проводить по программе «Ин-
дустриальные кварталы». Плани-
ровку территории уже утвердил мэр 
Москвы Сергей Собянин.

«Общая площадь обновляемой 
территории почти 35 га. Проект 
предполагает строительство более 
500 тысяч квадратных метров не-
движимости, включая жилые дома, 
школу на 500 мест и детский сад на 
225 мест, гостиницу, многофункци-
ональные, общественно-деловые и 
торговые центры, автостоянку», — 
сообщает портал mos.ru.

В будущем рядом с кварталом по-

явится новая станция «салатовой» 
ветки.

По программе «Индустриальные 
кварталы» реконструируют бывшие 

промзоны, делают пригодными для 
комфортной жизни и работы.

Михаил 
КОФАНОВ

За девять месяцев 
этого года рези ден-
ты особой экономи-
ческой зоны «Техно-
полис «Москва», цен-
т ра л ьн ы й офис ко-
торой расположен на 
Волгоградском про-
спекте, на 40% увели-
чили налоговые пла-
тежи в бюджеты всех 
уровней по сравнению 
с прошлым годом. 

— Компании, рабо-
тающие в технополи-
се, внесли в казну бо-
лее 3,9 млрд рублей. Это 
на 38,7% больше, чем за 
аналогичный период 
прошлого года, — сооб-
щил заместитель мэра 

Москвы Владимир Ефи-
мов.

При этом ежегодно ра-
стёт количество компа-
ний, которые хотят ра-
ботать в качестве рези-
дентов. Это связано со 
льготами, которые даёт 
город резидентам тех-
нопарка. 

По словам Ефимова, 
льготы приносят ре-
альную пользу город-
ской казне. На каждый 
рубль льгот приходится 
53 руб ля инвестиций в 
развитие производства 
и в создание новых ра-
бочих мест. 

Евгений 
БАКИН

Резиденты технополиса 
«Москва» заплатили в бюджет 
почти 4 миллиарда рублей 

Промзону в Печатниках 
и Южнопортовом обновят

Владимир Путин и Сергей Собянин с президентом фонда современного искусства V-А-С, председателем правления «НОВАТЭК» 
Леонидом Михельсоном (слева) во время посещения дома культуры «ГЭС-2». Пояснения даёт директор издательских программ V-А-С 
Георгий Чередов (в центре)
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Участок промзоны «Южный порт» 
будет похож на «Москва-Сити»
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В 
столице прошло первен-
ство Москвы по фехто-
ванию на шпагах среди 
кадет (в фехтовании ка-

деты — это спортсмены от 15 до 
17 лет). Учащийся 10-го инженер-
ного класса «Б» школы №1357 из 
района Марьино Даниил Го по ре-
зультатам поединков занял 1-е ме-
сто. Шестнадцатилетний Даниил 
пять лет назад увлёкся этим спор-
том за компанию с другом. Трени-
рует спортсмена Дмитрий Мухин.

— Самое сложное в фехтовании 
— это справиться с эмоциями, — 
говорит Даниил. — Немаловажно 
иметь и выдержку: большие сорев-
нования могут длиться с девяти 
утра до восьми вечера. У спортсме-
нов бывают очень большие пере-
рывы, и они могут сильно сказать-
ся на результате.

В ближайшие дни юноша едет 
в Тулу на всероссийские сорев-
нования. По итогам этого турни-
ра решится вопрос о включении 
спортсмена в сборную Москвы.  
В редкие свободные часы Даниил 
любит проводить время со своим  
десятилетним братом Кириллом, 
который, кстати, тоже спортсмен: 
занимается спортивной гимнасти-
кой. А ещё ребята играют в «Моно-
полию» и на игровой приставке.

Анна КУШНАРЕНКО

окружные новости
колонка 
редактора

Лис кормить с рук 
не рекомендуется

Появление лис в на-
шем округе не редкость.
Например, недавно ры-
жую соседку заметили на 
Волгоградском проспек-
те. Автор поста в груп-
пе «Кузьминки» «ВКон-
такте» закономерно за-
дал вопрос, нормально 
ли это. И один из коммен-
тариев меня сильно уди-
вил: «Мы кормили, берёт 
из рук, не кусается, ещё и 
погладить себя дала, не 
бросалась, вежливо жда-
ла, пока покормим, как 
ручная…»

Ну вообще-то лисица 
— дикое животное, зачем 
же кормить её с рук? Это 
опасно, ведь есть риск, что 
она может укусить. Спе-
циалисты Мосприроды 
не перестают предупреж-
дать жителей ЮВАО: не 
надо подходить к лисам 
близко, гладить их и кор-
мить с рук. 

Любовь к животным 
— это прекрасно, а осто-
рожность, видимо, прихо-
дит только с опытом. Мой 
давнишний опыт был, на-
пример, такой. Правда, я 
пообщалась тогда не с ли-
сами, а всего-навсего с со-
баками…

Как-то раз я шла вече-
ром в гости на день рожде-
ния. Решила срезать путь 
по тропинке наискосок. 
Как выяснилось гораздо 
позже, территорию, куда я 
зашла, считали своей без-
домные собаки. И вот не-
сколько собак стали ла-
ять и прихватывать меня 
за штанину. В итоге меня 
покусали. Что любопыт-
но: джинсы это нападение 
выдержали, а вот моя кожа 
— нет. А ведь до этого мо-
мента я искренне счита-
ла, что собака, если ей не 
угрожать, первой никогда 
не нападёт.

— Ну-с, что у нас хоро-
шего? — спросил меня на 
следующий день весёлый 
врач травмпункта, когда 
я протянула ему направ-
ление на уколы от бешен-
ства.

— Ничего, — ответила я.
— Да, действительно, — 

полностью согласился со 
мной он. И отправил меня 
в кабинет на первый укол.

Вот, собственно, и вся 
история.

Ольга 
Минаева

Даниил Го 
увлёкся 
фехтованием 
пять лет назад

За минувшую неделю в округе произошло 8 пожаров, 
погибших и пострадавших нет 

В Печатниках воспламенился грузовик
23 ноября пожарные выезжали по адресу: 3-й Угреш-

ский пр., 21. Владелец грузовика МАЗ завёл мотор и не-
надолго ушёл. Пока его не было, произошло возгорание 
под капотом машины, предположительно по техническим 
причинам. Пожар был ликвидирован прибывшими на ме-
сто сотрудниками МЧС. Никто не пострадал.

В Марьине подожгли дверь 
Днём 28 ноября неизвестные подожгли дверь кварти-

ры по адресу: Батайский пр., 9. Возгорание ликвидиро-
вали жильцы, залив пламя водой до приезда пожарных. 
В результате ЧП никто не пострадал. 

Иван ШУПЛЯКОВ

пожары >>

Ночью в подъезде 
дома на улице Авиа-
конструктора Миля 
двое мужчин, воору-
жённых ножом и пи-
столетом, напали на 
двух девушек. Они 
отобрали у них юве-
лирные украшения, 
смартфоны и деньги.

Потерпевшие — 
25-летняя и 23-лет-

няя местные житель-
ницы — сообщили об 
этом в полицию. Об-
щий ущерб составил 
81 тыс. рублей. Воз-
буждено уголовное 
дело по статье «раз-
бой». Полицейские 
устанавливают лич-
ности злоумышлен-
ников.

Светлана РАВЕНСКАЯ

На месте подозритель-
ной аптеки в районе Пе-
чатники на Шоссейной, 
4, корп. 3, теперь работа-
ет пункт выдачи товаров 
сетевого интернет-мага-
зина.

Ранее «ЮВК» писал о 
том, что по этому адре-
су длительный период 

работала странная апте-
ка. Местные жители об-
ратили внимание, что у 
входа в неё собираются 
асоциальные личности, 
а фармацевт отпускает ле-
карства без рецепта. Не-
подалёку постоянно ва-
лялись капсулы от анти-
депрессантов, пузырь-

ки от глазных капель.
После публикации в га-

зете, общественного ре-
зонанса и проверки по-
дозрительную аптеку за-
крыли. Материалы о на-
рушениях направлены в 
Арбитражный суд г. Мо-
сквы.

Анна КУШНАРЕНКО

Новостройку на ул. 
Ставропольской, 23/1, 
сдали в эксплуатацию. 
Сюда переедут семьи — 
участницы программы ре-
новации. 

— В доме будет рабо-
тать автоматизирован-
ная система контроля и 
учёта потребления энер-
горесурсов, что позволит 
жильцам снять с себя обя-
занность заполнять и от-
правлять платёжки за теп-
ло и воду, — рассказал ру-
ководитель столичного 
Департамента строитель-
ства Рафик Загрутдинов.

В доме три подъезда, 
здание оборудовали сис-
темами охраны, оповеще-
ния, пожарной сигнализа-
ции и видеонаблюдения. 
Жить в многоэтажке будут 
324 семьи. Из них 43 посе-
лятся в однушках, 238 — в 

двушках и 43 — в трёшках. 
Отделка во всех квартирах 
— по стандартам програм-
мы реновации.

В доме есть своя под-
земная парковка. Во дво-

ре оборудовали детскую и 
спортивную площадки. 
Заселение новостройки 
планируют начать в апре-
ле следующего года

Михаил КОФАНОВ

В Выхине-Жулебине у девушек 
отняли в подъезде деньги 
и украшения 

Вместо подозрительной аптеки 
на Шоссейной открылся пункт доставки 

В Люблине сдали дом по реновации

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: 
(499) 647-6831

Школьник из Марьина 
стал лучшим 
фехтовальщиком 
Москвы
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Даниил учится в 10-м инженерном классе «Б» 
школы №1357 в районе Марьино

Новостройка на улице Ставропольской, 23/1
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Н
а  в о п р о -
сы корре-
с п о н д е н -
та «ЮВК» 
о ревакци-

нации ответил заведу-
ющий отделением ме-
дицинской профилак-
тики диагностического 
центра №3, главный вне-
штатный специалист по 
медицинской профилак-
тике ЮВАО Алексей Ев-
дошенко.

Через полгода

По словам специалиста, 
провести ревакцинацию 
рекомендуется всем спу-
стя полгода после первой 
вакцинации или после за-
болевания. Делать перед 
этим анализ на антитела 
не нужно: даже если они 
есть, не известно, актив-
ны они или нет. Специа-
листы считают, что в лю-
бом случае добавление ан-
тител к уже имеющимся 
только усилит иммуни-
тет и не нанесёт никакого 
вреда. К тому же доказа-
но, что в течение двух-трёх 
месяцев после вакцина-
ции количество антител 
начинает снижаться.

— Ревакцинация осо-
бенно нужна людям стар-
ше 60 лет и тем, у кого есть 
хронические заболевания, 
такие как сахарный диа-
бет, гипертония, бронхи-
альная астма, ожирение, 
— говорит Алексей Евдо-

шенко. — У тех, кто вакци-
нировался и заразился, ко-
вид проходит в значительно 
более лёгкой форме. Даже 
если есть поражение лёг-
ких, оно, как правило, не 
превышает 50% — пациен-
ты не попадают в реанима-
цию и не нуждаются в ИВЛ.

«Спутник V» 
или «Спутник Лайт»

Ревакцинацию прово-
дят двухкомпонентной 

вакциной «Спутник V», 
а также однокомпонент-
ной «Спутник Лайт». 

— «Лайт» по своей сути 
— это первый компонент 
«Спутника V», который 
даёт облегчённую на-
грузку на иммунную сис-
тему, — объясняет врач. 
— Именно поэтому он ре-
комендован определён-
ным категориям — по-
жилым людям, а также 
тем, у кого хороший им-
мунный ответ на первую 

вакцинацию «Спутни-
ком V». Иммунная сис-
тема уже знакома с ви-
русом, и «Лайт» делает-
ся только для того, что-
бы напомнить организму 
о нём.

Противопоказания та-
кие же, как и при первой 
вакцинации. Это острые 
инфекционные и неин-
фекционные аллерги-
ческие реакции, ана-
филактический шок в 
анамнезе. В каждом слу-
чае ситуация разбира-

ется индивидуально: на 
что был анафилактиче-
ский шок, в каком воз-
расте.

Среди противопока-
заний так же наличие 
ОРВИ или обострение 
хронических заболева-
ний. Прививку делают 
после того, как человек 
выздоровеет или придёт 
в состояние ремиссии, 
то есть в зависимости от 
тяжести перенесённого 
заболевания через две-
четыре недели.

Защищают 
от новых штаммов

Сегодняшние вакцины, 
по словам Алексея Евдо-
шенко, разрабатывали от 
первого уханьского штам-
ма. Однако эффективность 
прививок остаётся высо-
кой и от «Дельта»-штамма, 
который сейчас наиболее 
распространён в России. А 
работы по адаптации вак-
цин к защите от новейшего 
штамма «Омикрон» сейчас 
только ведутся.  

Анна ФОМИНА

коронавирус в москве

Ревакцинация: количество 
антител не играет роли

Специалисты Роспо-
требнадзора времен-
но закрыли банкетный 
зал «Салтанат Пэлас» 
в здании на Рязанском 
просп., 7.

— Поступила информа-
ция о том, что в этом за-
ведении не соблюдаются 
меры профилактики рас-
пространения коронави-
руса, — пояснил специа-
лист-эксперт ведомства 
Фарис Лабаш.

В ходе проверки вы-
яснилось, что в банкет-
ном зале сотрудники не 
носят маски, у них нет 

документов о вакцина-
ции, не проводится де-
зинфекция помещений, 
нет разметки безопас-
ной социа льной дис-
танции. 

Сейчас помещение опе-
чатано, материалы пере-
даны в Лефортовский 
районный суд. За такие 
просчёты в работе вла-
дельца заведения могут 
оштрафовать на сумму до 
150 тыс. рублей либо за-
ведение закроют на три 
месяца. 

Евгений 
БАКИН

Ресторан в Нижегородском 
опечатали из-за нарушений 
санитарных нормИсследовательское 

агентство StartupBlink 
составило рейтинг го-
родов по инновациям, 
помогающим в борьбе с 
COVID-19. Москва за-
няла 1-е место среди ев-
ропейских городов и 3-е 
— в мире.

Одно из главных до-
стижений — разработка 
московскими учёными 
первой в мире вакцины 
от новой коронавирус-
ной инфекции «Спутник 
V». Кроме того, в столи-
це в кратчайшие сро-
ки были разработаны и 
внедрены технологии по 
диагностике и лечению 

COVID-19. Это исполь-
зование компьютерно-
го зрения — компьютер-
ной программы, помога-
ющей врачам в короткие 
сроки диагностировать 
инфекцию. Одними из 
первых в мире москов-
ские медики стали при-
менять иммунную плаз-
му с антителами для ле-
чения тяжёлых пациен-
тов.

Для лечения москви-
чей с лёгкой формой 
COVID-19 на дому был 
создан телемедицин-
ский центр. Москов-
ским ноу-хау стало соз-
дание сети КТ-центров 

на базе городских по-
ликлиник, где прини-
мали пациентов с по-
дозрением на COVID-19 
и проводили комплекс 
анализов, после чего 
принималось решение 
о госпитализации или 
о лечении на дому. Та-
кой подход помог раз-
грузить московские ста-
ционары.

В кратчайшие сроки 
в столице возвели ре-
зервные госпитали, ос-
нащённые самым совре-
менным оборудованием 
и с электронным доку-
ментооборотом. Также 
в Москве было внедрено 

масштабное бесплатное 
тестирование для ранней 
диагностики. Результа-
ты исследований, исто-
рии болезни хранятся в 
электронном виде и до-
ступны как пациентам, 
так и медикам. 

Кроме того, в мегапо-
лисе применяются тех-
нологии для адаптации 
к жизни в условиях пан-
демии. Это проекты в 
сфере умного туризма, 
электронной коммерции 
и логистики, а также дис-
танционной работы и он-
лайн-образования.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

Москва заняла 1-е место в европейском рейтинге 
по разработкам против ковида

Кому, когда и какой вакциной нужно делать повторную прививку

«Спутник Лайт» 
рекомендован тем, у кого 
хороший иммунный ответ 
на первую вакцинацию 

Алексей Евдошенко

Среди противопоказаний — 
ОРВИ или обострение 
хронических заболеваний
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ничего себе!  >>От старой плиты 

избавят бесплатно, 
а от компьютера — за деньги

Т
ащить самим 
ч у г у н н у ю 
в а н н у и л и 
холодильник 
в утиль всег-

да накладно. Однако те-
перь москвичи могут из-
бавиться от такого хлама, 
опробовав новый сервис 
на портале мэра Москвы 
mos.ru.

Бесплатно вывезут 
не всё

С помощью сервиса 
«Вывоз ненужных ве-
щей» можно освободить-
ся от старой или сломан-
ной бытовой техники, а 
также от железных две-
рей, аккумуляторов и 
даже автомобилей.

Вывезут и транспорти-
руют громоздкие вещи 
бесплатно. При этом де-
монтажом рабочие не за-
нимаются, это нужно де-
лать самим.

Однако у меня крупно-
габаритного мусора дома 
не нашлось. Но всё же я 
решил испытать новую 
услугу и заказать вывоз 
старого компьютера, ко-
торый пылился на бал-
коне. 

Я заполнил онлайн-за-
явку на mos.ru — раздел 
«Услуги»/«Жильё, ЖКУ, 
двор»/«ЖКУ»/«Вывоз не-
нужных вещей». В заяв-
ке указал адрес и удобное 
время. Работники серви-
са были готовы подъехать 
уже на следующий день. 

А вот когда я начал вы-
бирать объекты в кате-
гории «Металлические 
изделия», слова «ком-
пьютер» среди наимено-
ваний не увидел. И я по-
пробовал выбрать «Ак-
кумуляторы». 

Вскоре мне позвонил 
сотрудник компании-
партнёра. Ему я честно 
сообщил, что мне нуж-
но вывезти не аккуму-
ляторы, а комп. Оказа-
лось, компьютеры бес-
платно не вывозят, при-
дётся заплатить за услугу 
500 рублей.

На том и порешили.

В лидерах — 
стиралки 

На следующий день 
работники сервиса за 
час предупредили меня 
о своём приезде и при-
были в условленное вре-

мя. Вывозили мой техно-
хлам двое крупных ре-
бят, которые явно при-
выкли взваливать на 
плечи более громоздкие 
предметы.

— Не часто, навер-
ное, вам приходится та-
кую мелочь вывозить, — 
шучу я.

— Ну да, в основном 
имеем дело со стираль-
ными машинами и хо-

лодильниками, — отве-
тили мне парни. 

Кстати, в том, что спе-
циалисты увезли мой 
компьютер не на помой-
ку, я могу быть уверен-
ным: услугу могут ока-
зывать только компании, 
которые имеют специ-
альные договоры с пунк-
тами утилизации. 

— Наличие таких до-
говоров у организации 
является обязательным 
условием для подключе-
ния к сервису, — уточ-

нил Александр Пищел-
ко, генеральный дирек-
тор ГКУ «Новые техноло-
гии управления», один из 
авторов сервиса. 

Диваны и шкафы — 
в перспективе

Хотя пока в списке бес-
платных вещей на вы-
воз значатся только ме-
таллические изделия и 

бытовая техника, в пер-
спективе он может по-
полниться.

«В будущем, если пи-
лотный проект окажет-
ся успешным, горожане 
смогут заказывать вывоз 
тяжёлой мебели (старых 
диванов, шкафов, кро-
ватей), матрасов и дру-
гих тяжёлых вещей», — 
сообщает портал mos.ru. 

И тогда, возможно, я 
избавлюсь от громозд-
кого шкафа в гостиной.

Леон АЛЮШИН

Работники сервиса 
прибыли 
в условленное время

На портале mos.ru можно заказать вывоз 
крупногабаритных вещей

Корреспондент «ЮВК» с работниками нового сервиса
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В школе №1228 в рай-
оне Лефортово прошла 
экологическая акция по 
сбору старой электронной 
техники. Её организова-
ла заместитель директора 
по воспитательной работе 
Юлия Машкина.

— Эта идея пришла, 
когда мы с ребятами бесе-
довали о раздельном сбо-
ре мусора и захламлении 
мусорных контейнеров. 
Зачастую в них выбрасы-
вают старую, ненужную 
технику. А ведь так де-
лать нельзя, её надо ути-
лизировать, — рассказала 
Юлия Машкина «ЮВК». 
— Мы решили провести 
эксперимент. Поставили 
у школы контейнер и бро-
сили клич: «Складывайте 
в него ненужный элект-
рохлам!»

Развесили объявления, 
написали об акции в соц-
сетях. Первым «гостем» 
контейнера стал старый 
принтер. Потом появи-
лись пакет с проводами и 
несколько клавиатур. Уже 
через день контейнер на-
чал стремительно запол-
няться.

— Мы сами не ожида-
ли, что столько людей от-

кликнется! — добавила 
Юлия Машкина. — В ак-
цию включились и роди-
тели, и школьники, и учи-
теля, и даже дошколята. 
Старые микроволновки, 
ноутбуки, кулеры, мно-
жество кнопочных теле-
фонов, которые мы уже за-
были, как выглядят. Кто-
то даже притащил огром-
ный ламповый телевизор! 
Благодаря сарафанному 
радио к нам стали обра-
щаться и жители района. 
Так что задумались о том, 
как всё это организовать 
для всего района. Было 
собрано более 300 кило-
граммов! Теперь эти при-
боры повезут на завод в 
Некрасовке — на вторич-
ную переработку или на 
экологически безопасную 
утилизацию.

Юлия Машкина работа-
ет в школе с 2009 года. На-
чинала как социальный 
педагог, теперь занима-
ется воспитательной ра-
ботой с детьми. Вместе 
с учителями биологии и 
гео графии она развивает в 
школе экологическое на-
правление.

Анна КУШНАРЕНКО,
Елена ХАРО

В лефортовской школе 
собрали больше 
300 килограммов 
старой техники

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: 
(499) 647-6831
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Ученицы школы №1228 Валерия Ступак и Дарья Грачёва 
с мамой Юлией Матвеевой принесли старые телефоны 
и компьютерную технику
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В 
районе Выхи-
но-Жулебино 
произошёл бес-
прецедентный 
случай. После 

жалоб жителей дома на 
улице Авиаконструктора 
Миля на кровле соседнего 
торгового центра отклю-
чили часть оборудования, 
шум от которого доставля-
ет массу неудобств.

Ухудшилось 
здоровье

Площадь торгового цен-
тра на улице Генерала Куз-
нецова размером с несколь-
ко футбольных полей. На 
кровле смонтировано вен-
тиляционное и холодо-
снабжающее оборудова-
ние. В 20 метрах находится 
жилая многоэтажка. Окна 
квартиры Алексея Глазуно-
ва выходят как раз на кры-
шу торгового центра.

— Из-за шума болит го-
лова, ощущается нервное 
напряжение, учащённое 
сердцебиение, нахожде-
ние в квартирах для неко-
торых жителей стало не-
возможным, — рассказы-
вает Алексей.

Что показали 
замеры?

Алексей и другие жите-
ли написали письмо  Вла-
димиру Путину и отнес-
ли его в администрацию 
президента. 

Главный санитарный 
врач по ЮВАО Юлия Ла-
рина сообщила, что весной 
специалисты провели заме-
ры в двух квартирах дома. 

По норме должно быть 35 
децибел. Приборы показа-
ли 40 децибел. Вообще-то 
этот уровень звука можно 
примерно сравнить с тихим 
разговором людей, а также 
с негромкой работой теле-
визора, радио. Казалось бы, 
немного.

Но работает оборудо-
вание круглосуточно. И 
Алексей, инженер по об-
разованию, уверяет:

— Превышение даже 
на 5 децибел негативно 
сказывается на организме 
человека – органах слу-
ха, сердце, кровеносной 
системе. 

Иски в два суда
О с ен ью ок ру ж но е 

Управление Роспотреб-
надзора обратилось с ис-
ком в Кузьминский рай-
онный суд. Вердикт вы-
несен. Администрацию 
торгового центра обяза-
ли отключить оборудова-
ние на 90 суток. Речь идёт 
о двух градирнях, которые 

нужны для поддержания 
комфортной температуры 
в здании. Также в Роспо-
требнадзоре потребовали 
модернизировать систе-
мы на кровле так, чтобы 
шум не беспокоил мест-
ных жителей.

С иском обратился и 
Алексей Глазунов. Дело 
рассматривалось в Лефор-

товском районном суде 
почти два года. Вердикт: 
отключить вентиляцион-
ное и холодоснабжающее 
оборудование. 

Половину 
уже отключили

Генеральный директор 
торгового центра Алек-
сей Григорьев сообщил, 
что две градирни уже от-
ключены. 

— Всего у нас их четы-
ре. Работают только две. 
Их мощностей в услови-
ях зимы хватит, — пояс-
нил он.

Кроме того, уже разра-
батывается проект модер-
низации систем. На кров-
ле смонтируют дополни-
тельные шумозащитные 
экраны. Плюс уже уста-
новленные системы бу-
дут доработаны так, что-
бы снизить уровень шума 
до нормативного и избе-
жать его распространения 
в сторону соседних домов. 
Работы планируют завер-
шить в апреле следующе-
го года. 

Но полностью отключать 
оборудование в торговом 
центре не планируют. Вер-
дикт Лефортовского рай-
онного суда администра-
ция намерена обжаловать 
в ближайшее время. 

Роман НЕКРАСОВ

На крыше смонтируют 
дополнительные 
шумозащитные экраны

Жители дома в Выхине-Жулебине 
добились тишины

Сообщение №1
Вышло распоряжение Департамента го-

родского имущества г. Москвы №55085 
от 30 ноября 2021 года «Об изъятии для 
государственных нужд объектов недви-
жимого имущества».

В нём, в частности, говорится:  
«Изъять для государственных нужд — 

для целей, указанных в Адресной инве-
стиционной программе города Москвы на 
2021-2024 годы: «Подготовка территории 
(снос зданий, строений и сооружений) в 
целях строительства объектов транспорт-
ной инфраструктуры для Программы ре-
новации», нежилое здание (объект недви-
жимого имущества) с кадастровым номе-

ром 77:04:0001020:1059, площадью 735,3 
кв. м, расположенное по адресу: г. Москва, 
ул. Новохохловская, д. 11, стр. 13, нахо-
дящееся в собственности юридического 
лица (запись о регистрации в Едином го-
сударственном реестре недвижимости)».

Сообщение №2

Вышло распоряжение Федерального 
агентства железнодорожного транспорта 
от 25 ноября 2021 года №АИ-575-р «Об 
изъятии земельного участка и объектов 
недвижимого имущества для нужд Рос-
сийской Федерации в целях обеспечения 
размещения объекта: «Развитие железно-

дорожной инфраструктуры Московской же-
лезной дороги на Курском направлении. III и 
IV главные пути Москва-Пассажирская-Кур-
ская — Люблино». Этап 1 «III и IV главные 
пути Москва-Пассажирская — Люблино». 

В нём, в частности, говорится: 
«Изъять в порядке, установленном Зе-

мельным кодексом Российской Федера-
ции и Гражданским кодексом Российской 
Федерации, для нужд Российской Феде-
рации земельный участок и объекты не-
движимого имущества, расположенные 
в границах зоны планируемого разме-
щения объекта федерального значения, 
согласно приложению к настоящему рас-
поряжению».

официально >> Об изъятии недвижимого имущества

Как 
пожаловаться 
на шум?

С жалобами на шум от 
торгового центра можно об-
ратиться в Роспотребнад-
зор. Направить обращение 
можно через официальный 
сайт ведомства  https://www.
rospotrebnadzor.ru. В левом 
верхнем углу есть раздел 
«Для граждан». В появив-
шемся меню следует выбрать 
пункт «Обращения граждан». 

Можно, конечно, как житель 
Выхина-Жулебина, обратить-
ся в суд. Однако для этого по-
требуется правильно и грамот-
но составленное исковое за-
явление. При его подготовке 
Алексей Глазунов советует об-
ратиться за помощью к юри-
стам, специализирующимся в 
области гражданского права.

Суд обязал торговый центр 
отключить шумное оборудование

ре
кл

ам
а 

18
01

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций

ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ:  (499) 647-6831

Вид на крышу торгового центра с балкона Алексея Глазунова
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В
от с какой си-
туацией столк-
нулись жите-
ли дома 4 на 
1-м Саратов-

ском проезде. Рядом с 
их пятиэтажкой уже не 
первый месяц припарко-
ван старый фургон. Он 
занимает место и пор-
тит окружающий вид.

30 лет на ходу 

Рядом есть аллея, кото-
рую недавно благоустро-
или. 

— Утром жители выхо-
дят на пробежку. Днём гу-
ляют мамы с детьми. Ма-
шина портит внешний вид 
аллеи, — считает местная 
жительница.

Корреспондент «ЮВК» 
побывал на 1-м Саратов-
ском проезде. На кузо-
ве фургона видны следы 
ржавчины. Но авто не вы-
глядит как брошенное. У 
машин, на которых не ез-
дят, обычно спущены ко-
лёса. У грузовика они на-
качаны. Да и госномера 
висят — значит, хозяин 
есть. 

Нам удалось найти вла-
дельца. Алексей М. с Люб-
линской улицы рассказал, 
что фургон в строю уже 
30 лет. Проехали на нём 
не одну сотню тысяч ки-
лометров. 

— Да, на кузове есть сле-
ды ржавчины, но после та-
кого срока службы это не 

удивительно. В остальном 
же с машиной — полный 
порядок. Фургон на ходу. 
Заводится с пол-оборота. 
Я езжу на нём, когда нуж-
но что-то отвезти на дачу, 
— рассказал Алексей. 

Выходит, брошенной 
или разукомплектован-
ной эта машина не счи-
тается. 

Ищут по госномерам

Правила эвакуации ав-
тохлама утверждены ещё в 
2014 году. В управе района 
Текстильщики сообщи-
ли: старые авто убирают, 
если они мешают благо-
устройству улиц. Но есть 
условие: машина должны 
быть разукомп лектована. 

У таких авто нет дверей, 
колёс, капота или крыш-
ки багажника либо раз-
биты стёкла.

— Недавно мы увезли 
из соседнего двора старую 
«Газель». У неё не было ка-
пота, отсутствовала одна 
из дверей, — сказали в 
управе. 

А если двери и колёса на 
месте, старую машину мо-

гут признать брошенной 
при условии, что в ГИБДД 
есть заявление владельца 
об отказе от неё.

Но увозят машину не 
сразу. Сначала размеща-
ют на ней уведомление, 
чтобы хозяин привёл авто 
в порядок. Дают две неде-
ли. Если ничего не изме-
нилось, эвакуируют.

— Пара ллельно мы 

ищем хозяев через ГИБДД 
по госномеру. Ведь ситуа-
ции могут быть разными: 
владелец уехал на дачу, за-
болел или ждёт выплат от 
страховой на ремонт по-
сле ДТП, — отметили в 
управе.

Уйдёт под пресс

Если машину призна-
ют брошенной, её уве-
зут на спецстоянку ГБУ 
«Автомобильные дороги 
ЮВАО». Хранят три меся-
ца бесплатно. Потом по-
дают в суд, чтобы машину 
признали бесхозной. Про-
цедура занимает один-два 
месяца. И в течение это-

го времени машину мож-
но тоже забрать. Но если 
хозяин не придёт, то авто 
пойдёт на металлолом.

— Например, за «Газе-
лью», которую мы вывез-
ли летом, никто так и не 
пришёл. Недавно машина 
ушла под пресс, — расска-
зали в управе. 

Роман НЕКРАСОВ

Пожаловаться 
на разукомплектованный 
транспорт во дворе можно в 
управу или на портал «Наш 
город». А если вы хотите 
забрать свою старую машину 
со спецстоянки, звоните 
в ГБУ «Автомобильные 
дороги ЮВАО» 
по тел. (495) 349-3993

Если машину признают 
никому не нужной, 
её на три месяца 
увезут на спецстоянку

Не всё то брошенное, 
что ржавое

Столкнулись на 1-й 
Новокузьминской

29 ноября в половине де-
сятого вечера 25-летний во-
дитель автомобиля «Хёндай 
Портер» двигался по 1-й Но-
вокузьминской улице. У дома 
15/5 он стал поворачивать на 
Зеленодольскую и столкнул-
ся с «Хёндай Солярис», со-
вершавшим разворот. В ре-
зультате пострадал 38-лет-
ний водитель «Соляриса»: 
его увезли в 68-ю больницу 
с ушибами грудной клетки и 
ссадинами грудного отдела. 

Попала 
под «Мерседес» 
на Волгоградке

30 ноября около трёх 
часов дня 34-летний води-
тель автомобиля «Мерсе-
дес» ехал по дублёру Вол-
гоградского проспекта в 
сторону улицы Мельнико-
ва. Напротив дома 26а он 
сбил 35-летнюю женщину, 
которая переходила проез-
жую часть по нерегулируе-
мой «зебре». Её госпитали-
зировали в 29-ю больницу с 
переломом левой лодыжки.

Сбил 
самокатчика 
на Новочеркасском 
бульваре

30 ноября около полови-
ны восьмого вечера води-
тель такси марки «Киа Рио» 
следовал по Новочеркасско-
му бульвару. Около дома 6, 
стр. 1, он наехал на 30-лет-
него мужчину, пересекавше-
го на электросамокате до-
рогу по пешеходному пере-
ходу без светофоров. Ско-
рая доставила самокатчика 
в 68-ю больницу с сотрясе-
нием мозга.

Леон АЛЮШИН
По данным ОГИБДД УВД 

по ЮВАО

дтп  >>

Владельца фургона удалось найти

Как убрать со двора старое авто

обратная связь  >>

 — В этом доме открывающиеся и 
глухие окна чередуются между эта-
жами по проектному решению. Нор-
мам пожарной безопасности это не 
противоречит. Система вентиляции 
работает и на этажах, и на чердаке в 
нормативном режиме, — ответил на-
чальник Жилищной инспекции по 
ЮВАО Иван Шальнов.

Однако поскольку курение в подъ-
ездах жилых домов незаконно, горо-

жанам, столкнувшимся с этой пробле-
мой, следует обратиться в полицию. В 
заявлении нужно указать место, день, 
время, когда вы увидели курильщи-
ков. Если есть свидетели, напишите 
их контактные данные.

Леон АЛЮШИН
 

ОМВД по Нижегородскому району: 
ул. Новохохловская, 27. Тел. дежурной 
части: (495) 670-2702, (495) 670-7631

За курение в подъезде можно привлечь к ответственности

— Работники специ-
ализированной орга-
низации ООО «Энер-
гия СК» отрегулирова-
ли работу магнитного 
замка, дверь в насто-

ящее время запирает-
ся, — сообщили в ГБУ 
«Ж и лищник района 
Печатники».

Анна 
КУШНАРЕНКО

ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: 
ул. Гурьянова, 65, 
тел. (495) 657-3500. 
Эл. почта: 
dez-pechatniki@rambler.ru 

В доме на улице Гурьянова отремонтировали замок на двери

В 5-м подъезде 
нашей семиэтажки 
жители курят 

прямо на лестничной 
площадке. При этом для 
проветривания 
открываются только три 
окна между этажами, а 
остальные — глухие. Не 
является ли это нарушением?

Ирина, Перовское ш., 16/2

В нашем 
подъезде не 
работает 

магнитный замок на 
двери. Просьба починить.

Игорь, ул. Гурьянова, 9

Ро
м

ан
 Н

ек
ра

со
в



8    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   декабрь 2021  №47 (960)   помоги другому

П
е р е ж и т ь 
родителям 
горе помо-
гает москов-
ский бла-

готворительный фонд 
«Свет в руках». Вы тоже 
можете помочь фон-
ду и его подопечным.

 
Через это прошла 
каждая пятая семья 

«Свет в руках» вырос из 
личной истории его осно-
вательницы и директора 
Александры Краус: при 
родах она потеряла тре-
тьего ребёнка.

— Я подготовила кро-
ватку, памперсы, распа-
шонки и видела себя гу-
ляющей с коляской, а 
столкнулась с необходи-
мостью покупать гроб и 
искать место на кладби-
ще, — рассказывает Алек-
сандра.

Она стала искать в Ин-
тернете подобные исто-
рии и узнала, что таких 
случаев немало: каждая 
пятая семья теряет ребён-
ка на ранних сроках. По-

степенно Александра при-
шла к идее создать орга-
низацию, где люди могли 
бы получить психологиче-
скую поддержку.

— К моменту регистра-
ции фонда в апреле 2017 
года уже существовал сайт 
и была набрана команда, 
— продолжает директор.

 
Справились 
с депрессией

«Свет в руках» помог 
уже больше 10 тысячам се-
мей не только в Москве и 
регионах, но и за рубежом. 
Семья Алёны Гусейновой 
из Южнопортового райо-
на — одна из них.

Алёна с мужем потеряли 
первенца: малышка умер-
ла в роддоме. От подруги 
по несчастью она узнала 
о фонде «Свет в руках».

— Вместе с мужем запи-
сались на онлайн-курс 
психологических кон-
сультаций. Первую полу-
чили ещё до похорон доч-
ки прямо в роддоме. Ста-
ло действительно легче. 
Потом были ещё беседы. 

Психолог помогла мне вы-
браться из депрессии, обо-
значив цель: заняться сво-
им здоровьем, выяснить, 
может, мой организм дал 
сбой, из-за которого и 
умер ребёнок. Посещая 
врачей, я отвлекалась от 
грустных мыслей. Сейчас 
мы с мужем снова плани-
руем стать родителями, — 
рассказала Алёна.

Попутно она решила 
стать волонтёром фон-
да. Подавая заявку, она и 
сама не знала, чем может 
быть полезна. Но очень хо-
телось хоть как-то поддер-
жать женщин в беде. В фон-
де ей предложили куриро-
вать пиар-отдел. Также она 
организовала акцию для 
родителей, переживших 

потерю: в память о своих 
детях они посадили дере-
вья. Сейчас Алёне предло-
жили курировать группы 
психологической помощи.

Чем можно помочь

Волонтёры-психологи 
фонда поддерживают се-
мьи, переживающие утра-
ту. Ведут различные груп-
пы, например для тех, кто 
решается на новую бере-
менность после потери 
или столкнулся с хрони-
ческим невынашиванием. 
По заказу фонда был раз-
работан курс, чтобы обу-
чить медиков разговари-
вать с пациентом в слож-
ной ситуации. Психологи 
уже провели его больше 
чем для 10 тысяч врачей.

Помочь работе благо-
творительного фонда мо-
жете и вы. Там всегда нуж-
ны психологи и курьеры 
для доставки документов.

Оксана МАСТЮГИНА

Тел. фонда «Свет в руках»: 
8-800-511-0480. 
Сайт: lightinhands.ru

В фонде 
всегда 
нужны 
психологи 
и курьеры

Как поддержать 
родителей, 
потерявших ребёнка В п рош лом г од у 

«ЮВК» уже писал о со-
трудниках отделения 
социальной реабили-
тации детей-инвали-
дов ТЦСО «Жулебино». 

В канун 2021 года за-
ведующая отделением 
Александра Погожева 
просила жителей наше-
го округа помочь приоб-
рести для ребят сладкие 
фабричные подарки или 
конструкторы «Лего».

— Была приятно удив-
лена, что после публи-
кации нашлось немало 
желающих порадовать 
детей. Люди приносили 
и сладости, и игрушки, 
— рассказывает Алек-
сандра Погожева. — 
Помню, засиделась с до-
кументами допоздна. Не 
сразу услышала звонок 
в дверь. На пороге от-
деления стоял пожилой 
мужчина. Он специаль-

но пошёл в детский ма-
газин и купил конструк-
тор. «Жаль, что не могу 
позволить себе порадо-
вать больше ребят, но 
пусть хотя бы один ма-
лыш станет счастливее», 
— сказал он. 

В этом году А лек-
сандра Погожева сно-
ва обращается к жите-
лям округа с просьбой 
помочь с детскими по-
дарками. Традиционно 
нужны готовые сладкие 
наборы и конструкто-
ры «Лего» для ребят 3-18 
лет. 

Оксана 
МАСТЮГИНА

Подарки можно принести 
в отделение социальной 
реабилитации по адресу: 
Жулебинский бул., 
40, корп. 1, секция 5. 
Подробности на горячей 
линии ТЦСО «Жулебино»: 
(495) 706-5642 

Особенные дети 
будут рады 
сладостям 
и конструктору

Жители ЮВАО могут стать волонтёрами 
благотворительного фонда 

Смотреть 
здесь
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Сотрудники отделения ТЦСО 
«Жулебино» устраивают для детей ёлки

На занятиях в психологических группах 
можно рассказать о наболевшем
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Давайте посмотрим на 
ситуацию на примере: се-
мья с двумя детьми по-
купает квартиру за 5 млн 
руб лей. Но дети растут, им 
нужны разные комнаты, и 
через пару лет семья реша-
ет продать её для покупки 
более просторного жилья. 
За это время их квартира 
выросла в цене до 7 млн 
рублей. Раньше, если жи-
льё было в собственности 
менее пяти лет, требова-
лось уплатить НДФЛ на 
разницу в сумме: в этом 
случае с 2 млн рублей это 
260 тыс. рублей. Согласи-

тесь, это существенные 
расходы. Теперь семьи с 
двумя и более детьми ос-
вобождены от этой обя-
занности. 

Новый закон об осво-
бождении от уплаты на-
лога на доходы физиче-
ских лиц при продаже жи-
лой недвижимости неза-
висимо от того, сколько по 
времени она находилась в 
собственности, уже под-
писал глава государства 
Владимир Путин. 

Закон уже вступил в 
силу, и, более того, он бу-
дет действовать в отноше-

нии доходов от продажи 
квартир, полученных на-
чиная с 1 января 2021 года. 
Таким образом, если се-
мья с детьми расширила 
квартиру в этом году, на-
лог платить уже не при-
дётся. 

При этом действуют и 

другие программы, ко-
торые позволяют расши-
рить жилплощадь. До 1 
июля 2022 года продлена 
программа льготной се-
мейной ипотеки, по кото-
рой семьи с детьми могут 
взять средства под 6%. Уже 
сейчас можно сказать, что 

программа крайне вос-
требованная: за год бан-
ки выдали почти 450 ты-
сяч таких ипотек. Ком-
плекс мер поддержки, в 
том числе льготная ипо-
тека и налоговые льготы, 
позволят многим улуч-
шить жилищные условия. 

родителям

Люберецкий комплекс очист-
ки сточных вод в Некрасовке го-
тов проводить не только меха-
ническую, но и биологическую 
очистку стоков. Новая система 
и оборудование для фильтрации 
основаны на принципах безот-
ходной переработки. 

«Очистные сооружения — 
самая «скрытая» часть работы 
коммунальщиков, но крайне 
важная для экологии. C опе-
режением графика завершаем 
второй этап глобальной рекон-
струкции Люберецких очист-
ных сооружений», — сообщил 
в своём аккаунте в социальной 
сети «ВКонтакте» Сергей Со-
бянин.

Он отметил, что при модер-
низации упор сделан на повы-
шение качества воздуха вокруг 
объекта. По словам градона-
чальника, уже удалось прак-
тически полностью избавиться 

от неприятного запаха на тер-
ритории очистных сооруже-
ний. Чтобы это стало возмож-
ным, пришлось обновить ин-
женерные системы и внедрить 
 безотходные технологии.

«Из переработанного осадка 
получатся биотопливо и ми-
неральное удобрение. Всё это 
улучшит экологию Московского 
региона», — подчеркнул в своём 
сообщении мэр столицы.

Люберецкие очистные соору-
жения занимают территорию 
площадью 173 гектара и явля-
ются одним из крупнейших по-
добных предприятий в Европе. 
Их ремонт и обновление не на-
прасно признают важнейшим 
экологическим проектом сто-
лицы. Эти инженерные кон-
струкции принимают на себя 
половину стоков Москвы. Сюда 
же стекают отходы из подмо-
сковных Химок, Долгопрудно-

го, Мытищ, Балашихи, Реутова 
и Люберец. Производственная 
мощность сооружений — очист-
ка около 3 млн кубометров сточ-
ных вод в сутки. 

Начиная с 2006 года здесь по-
следовательно обновляют обо-
рудование, и весь процесс поде-
лён на пять этапов. В дальней-
шем запланированы модерниза-
ция сооружений по извлечению 
фосфора и удалению азота из 
сточных вод, строительство 
новых цехов и сооружений по 
обеззараживанию очищенной 
воды ультрафиолетом.

Для завершения большой ре-
конструкции городские вла-
сти решили привлечь частные 
инвестиции. По уже одобрен-
ному концессионному проек-
ту потенциальные инвесторы 
могут вложить в дело более 8 
млрд рублей. 

Анастасия ШУРКАЕВА

Завершён второй этап реконструкции 
очистных сооружений в Некрасовке 

Налог с продажи квартиры 
платить не придётся

Новые налоговые льготы 
для семей с детьми, 
которые решили улучшить 
жилищные условия  

В 
Р о с с и и 
п р и н я т 
н о в ы й 
закон об 
освобож-

дении от уплаты на-
лога при продаже 
жилой недвижимо-
сти независимо от 
того, сколько она 
была в собственно-
сти. Закон касается 
исключительно се-
мей, где растут двое 
и более детей. Как 
нововведение сохра-
нит семейный бюд-
жет и при каких условиях им можно воспользоваться, 
для нашего издания рассказала сенатор РФ, предста-
витель Московской городской думы в верхней палате 
парламента Российской Федерации Инна Святенко.

Условия для 
освобождения 
от уплаты 
налога:

 налогоплательщики долж-
ны быть родителями (усы-
новителями) не менее двух 
детей, не достигших возрас-
та 18 лет, и, если дети по-
лучают образование по оч-
ной форме, до 24 лет;

 новая недвижимость 
должна быть приобретена 
в тот же календарный год, 
в который продана старая, 
или не позднее 30 апреля 
следующего года;

 если речь идёт о договоре 
долевого участия в строитель-
стве, то по договору должна 
пройти полная оплата;

 общая площадь приобре-
тённого помещения или его 
кадастровая стоимость 
должны быть больше, чем 
проданного объекта;  

 кадастровая стоимость 
проданного жилья не долж-
на превышать 50 млн руб-
лей;

 на момент продажи жило-
го помещения у членов се-
мьи не должно быть в соб-
ственности другого жилья, 
площадь которого в совокуп-
ности больше 50% площади 
приобретённого жилья. 

Закон касается исключительно семей, где растут двое и более детей

Люберецкие очистные сооружения
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Н
едавно мо-
ш е н н и к и 
вы н у д и л и 
пенсионер-
ку из Кузь-

минок перевести им 300 
тыс. рублей. Они пред-
ставились работниками 
поликлиники и напуга-
ли женщину смертель-
но опасным заболевани-
ем. Это не единственный 
раз, когда злоумышлен-
ники пользуются дове-
рием пожилых людей. 

Смертельно 
опасный диагноз

Пострадавшей одино-
кой женщине позвонили 
и сказали, что у неё очень 
плохой анализ крови и ей 
срочно нужна операция. 
Любое промедление мо-
жет плохо для неё закон-
читься, так как есть риск 
осложнений в виде пара-
лича. Однако из-за пре-
клонного возраста она 
может не перенести опе-
рацию, поэтому остал-
ся только один вариант: 
платная интенсивная те-
рапия в известной кли-
нической больнице. Там 
как раз освободилось одно 
место. Пенсионерку даже 
соединили с подставны-
ми главврачом и его се-
кретарём.

— Женщина, как загип-
нотизированная, быстро 
собралась и поехала в бли-
жайшее к её дому отделе-

ние банка и заплатила по 
указанным мошенниками 
реквизитам, — рассказа-
ла «ЮВК» соседка постра-
давшей Марина. 

Только приехав домой и 
пересказав ситуацию зна-
комым, она поняла, что 
попала в капкан мошен-
ников.

Игра на доверии 

Ближе к Новому году 
количество преступле-
ний, совершённых в отно-
шении пенсионеров, уве-
личивается. Это связано с 
«выгодными предложе-
ниями» скидок и подар-
ков к празднику, но у мо-
шенников бывают и дру-

гие схемы. Недавно трое 
молодых людей обманом 
забрали у 92-летнего жи-
теля округа более милли-
она рублей. 

— Они подошли к нему 

на 2-й Кабельной улице 
с просьбой о помощи, — 
рассказывает руководи-
тель пресс-службы УВД 
по ЮВАО Наталья Горо-
хова. — Пообещав хоро-
шее вознаграждение, по-
дозреваемые попросили 
пенсионера предоставить 
свой счёт для перевода 
из-за рубежа. «Только он 
очень крупный, и поэто-
му необходимо сначала 
снять с вашего счёта все 
деньги», — сказали они. 

Обещанного возна-
граждения пенсионер, 
конечно, не получил, а 
аферисты пропали с его 
деньгами. Сейчас они 

задержаны и взяты под 
стражу.

Не верьте на слово

Представители старше-
го поколения могут испы-
тывать чувство тревоги или 
одиночества, вследствие 
чего легко идут на контакт 
с незнакомцами, которые 
решили им «помочь». По 
мнению психологов, у мо-
шенников, независимо от 
их «рода деятельности», 
есть общие правила. На-
пример, они задают много 
наводящих вопросов, что-
бы запутать и дезориентиро-
вать жертву. Говорят катего-

рично, загоняют человека в 
жёсткие временные рамки. 

— Чтобы противостоять 
обману, важно сохранять 
критическое мышление: 
никому не верить на сло-
во и не сообщать личные 
данные, — рассказывает 
«ЮВК» психолог Москов-
ской службы психологиче-
ской помощи Денис Хаки-
мов. — Всегда имейте ря-
дом с собой телефоны род-
ственников, экстренных 
служб и банка, в котором 
у вас имеется счёт. Прежде 
всего позвоните туда и пе-
репроверьте информацию.

Иван 
ШУПЛЯКОВ

Обчистил соседку 
по квартире 
в Некрасовке

На Покровской улице за-
держали мужчину, который 
украл драгоценности у сво-
ей знакомой. Они прожива-
ли в одной квартире, и зло-
умышленник точно знал, где 
находятся ключи от её комна-
ты. За месяц мужчина вынес 
украшений почти на 60 тыс. 
рублей. Подозреваемый во 
всём сознался, ему грозит до 
шести лет лишения свободы.

Перевела деньги 
мошенникам

В Кузьминках 30-летней 
женщине от имени знакомо-
го в соцсеть пришло сообще-
ние с просьбой одолжить де-
нег. Она перевела почти 20 
тыс. рублей, но вскоре выясни-
ла, что попала в ловушку жу-
ликов. Возбуждено уголовное 
дело по статье «мошенниче-
ство». Сотрудники полиции ра-
зыскивают злоумышленников. 

Стащил 
у знакомого 
телефон 
в Выхине-Жулебине

В квартире на улице Ака-
демика Скрябина во время 
застолья мужчина украл у 
нового знакомого телефон 
и деньги. Общий ущерб со-
ставил 11 тыс. рублей. Подо-
зреваемого задержали, это 
37-летний ранее неоднократ-
но судимый мужчина. Воз-
буждено уголовное дело по 
статье «кража».

Иван ШУПЛЯКОВ

хроника  >>

безопасность

В отделение банка поехала, 
как загипнотизированная
Ближе к Новому году увеличивается количество преступлений 
в отношении пенсионеров

Мошенники 
задают 
много 
наводящих 
вопросов, 
чтобы 
запутать 
жертву

Лефортовский район-
ный суд рассмотрит уго-
ловное дело в отношении 
26-летней приезжей из Ре-
спублики Марий Эл, ко-
торая пыталась продать 
собственного ребёнка. 

Молодая женщина опу-
бликовала в Интерне-
те объявление о поиске 
приёмных родителей для 
новорождённого сына. В 
ходе переписки с пред-
полагаемыми усынови-
телями она потребовала 

за малыша 100 тыс. руб-
лей и прилетела в Москву. 
Сделка проходила в оте-
ле на территории Ниже-
городского района, по-
сле получения денег мать 
передала ребёнка поку-
пательнице и написала 
расписку. 

— Преступная деятель-
ность женщины была пре-
сечена благодаря совмест-
ной работе следователей и 
сотрудников уголовного 
розыска. Сделка по про-

даже ребёнка проходила в 
рамках оперативных ме-
роприятий, в ходе кото-
рых фигурантка была за-
держана, — сообщили в 
пресс-службе столичного 
Следственного комитета.

Женщина призна ла 
вину и рассказала, что 
причиной совершённого 
преступления стали не-
желание воспитывать ре-
бёнка и тяжёлое матери-
альное положение.

Светлана РАВЕНСКАЯ 

Новости округа в бесплатном 
мобильном приложении 

«Юго-Восточный курьер» для смартфона!

В Google Play:                                 В App Store:

Приложение — 
это быстрый доступ
 к информации 
о событиях в округе,
 к интересным статьям 
о жителях ЮВАО,
 к афише 
на выходные,
 к электронному 
архиву газеты «Юго-
Восточный курьер».

Сканируй QR-код 
и скачивай приложение

В ЮВАО женщина пыталась продать своего сына 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Не первый год учебный 
центр «Профессионал» 
на Рязанском проспек-
те помогает москвичам 
осваивать новые про-
фессии. Недавно одной 
из его выпускниц стала 
Анна Комарова. 14 лет 
она отработала на кон-
вейере на мясокомбина-
те, а теперь создаёт сайты 
и верстает книги.

Анне Комаровой 56 
лет. До пенсии на мя-
сокомбинате она не до-
работала всего полгода: 
просто однажды поня-
ла, что больше не может 
этим заниматься.

— Я трудилась на раз-
ных участках в поточном 
производстве, — расска-
зывает она. — Была ра-
бочим-универсалом и 
во время смены, кото-
рая длилась 12 часов, де-
лала все ручные опера-
ции: наклеить этикетки, 
поставить поддон, пере-
местить продукты. Од-
нажды дочь Вера, рабо-
тая волонтёром, столк-
нулась с необходимостью 
разобраться в том, как 
меняют электрику. За-
интересовалась. Узнав 
о центре «Профессио-
нал», решила пойти на 
курсы и получить спе-
циальность электромон-
тажника. Ей это удалось, 
и через некоторое вре-
мя она попала в бригаду, 
которая занималась ре-
монтом частных квартир 
и особняков. Её пример 
вдохновил меня, я реши-
ла попробовать, уволи-

лась и подала заявку че-
рез центр занятости.

Анна точно знала, чему 
хочет учиться. Послед-
ние пять лет дома по-
сле работы самостоя-
тельно изучала языки 
программирования и 
программы, необходи-
мые для создания ди-
зайна или вёрстки. Ка-
рьерный консультант в 
центре занятости, ко-
торому она рассказала 
о своём увлечении, по-
советовал курсы по веб-
программированию в 
учебном центре «Про-
фессионал».

— В нашей группе было 
чуть больше 20 человек, 
— делится впечатлени-
ями Анна. — Учёба мне 
давалась легко. Занятия 
проходили ежедневно, в 
онлайн-режиме, по пять 
часов. И так пять недель. 

Сейчас Анна, освоив 
программу «Индизайн», 
занимается вёрсткой. 
Одна книга, которую она 
сверстала, уже напеча-
тана и скоро поступит в 
продажу. Заказы набира-
ет у знакомых. Пока бес-
платно, для тренировки 
и создания портфолио.

— На комбинате я за-
рабатывала 30-40 тысяч 
рублей в месяц. Изучив 
рынок труда, понимаю, 
что смогу выйти на та-
кой же уровень заработ-
ка, а может быть, и боль-
ше, — уверена она. — Я 
рада, что занимаюсь ра-
ботой своей мечты. 

Елена ХАРО

Сотрудница 
мясокомбината в 56 лет 
стала веб-дизайнером

Ш
ко л ь н и к 
М а к с и м 
З а м я -
тин снял 

и опубликовал на своём 
канале в YouTube ролик 
о Московском НПЗ в Ка-
потне. Работу он отправил 
на конкурс «Знаешь? На-
учи», но не смог набрать 
высоких баллов из-за вы-
хода за формальные рам-
ки конкурса. О работе, ко-
торую он сам считает кре-
ативным успехом, автор 
рассказал корреспонден-
ту газеты «Юго-Восточ-
ный курьер». 

— Мой видеосюжет ока-
зался для конкурса не-
форматом. Большинство 
зрителей сейчас любят ко-
роткие увеселительные 
ролики «по приколу», без 
мозгового напряжения. 
Конкурировать пришлось 
с банальными видеоопы-
тами по физике и химии. 
Мои работы иные, — рас-
сказал Максим Замятин. 

По  с л о в а м  а в т о -
ра, на создание трёх-
пятиминутного ролика у 
него уходит до несколь-
ких недель или даже ме-
сяцев. Завод в Капотне 
он выбрал, чтобы отра-

зить идею модернизации 
МНПЗ, который превра-
тился из «гадкого утён-
ка» в современное пред-
приятие. 

— С лета 2020 года за-
вод был полностью мо-
дернизирован, запущен 
новый производственный 
комплекс. Снизилось воз-
действие на окружающую 
среду. Живущие на озере 
возле завода лебеди не раз-

бираются в процентах, но 
прекрасно чувствуют со-
стояние экологии. Они не 
только не улетают, но и 
завели потомство. Это ли 
не показатель, что и сам 
завод больше не «гадкий 
утёнок?» — отмечает юный 
блогер в своём видео. 

На канале Максима За-
мятина можно найти ро-
лики о полёте в космос 
Юрия Гагарина и о храме 

Вооружённых сил РФ в 
Кубинке, которые принес-
ли ему победу в престиж-
ных конкурсах. Мальчик 
увлекается программи-
рованием, математикой 
и игрой в «Майнкрафт». 
В будущем он мечтает по-
лучить Нобелевскую пре-
мию за инновационную 
разработку в сфере дви-
гателей.

Кирилл РУМЯНЦЕВ

Максим Замятин 
мечтает о Нобелевке
Юный блогер снял познавательное видео о заводе 
в Капотне

На создание 
ролика 
у него 
уходит 
несколько 
недель

Не могу оформить автомобиль в собственность 
Приобрёл 
автомобиль 
у человека, 

которому, как оказалось, 
он не принадлежит. 
Не могу оформить 
в собственность. 
Что делать? 

Иван Сергеевич, 
ул. Гурьянова 

Отвечают специалисты 
юридической компании 
«Вектор Прайм».

Если имущество при-
обретено у лица, которое 
не имело права его отчуж-
дать, то собственник впра-
ве истребовать это имуще-
ство от приобретателя. Но 
приобретатель может быть 
признан добросовестным, 
если у него на момент со-
вершения сделки не было 
оснований считать, что 
лицо не имеет права на 
отчуждение вещи. До-
бросовестным приобре-

тателем является также 
лицо, которое не знало и 
не могло знать, что при-

обрело имущество у лица, 
не имеющего права на от-
чуждение.
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83 ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: (499) 647-6831

Последние пять лет Анна Комарова 
дома после работы изучала 
компьютерные программы

Ск
ри

нш
от

 и
з 

ви
де

о
Ск

ри
нш

от
 и

з 
ви

де
о

Д
ен

ис
 А

ф
ан

ас
ье

в



12    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   декабрь 2021  №47 (960)   

В 
с л е д у ю щ е м 
год у испол-
нится 90 лет 
со дня рожде-
ния исполни-

теля более сотни кино- и 
театральных ролей, ма-
стера дубляжа Алексан-
дра Белявского (1932-
2012). Он похоронен на 
Кузьминском кладбище. 

Актёр сыграл Фокса в 
фильме «Место встречи 
изменить нельзя» и друга 
Жени Лукашина в «Иро-
нии судьбы, или С лёгким 
паром!», Сергея Крылова 
в «Иду на грозу» и Володю 
в «Июльском дожде», гу-
бернатора в «О бедном гу-
саре…» и Брежнева в «Се-
рых волках». С него начал-
ся легендарный телепро-
ект «Кабачок «13 стульев». 
Его голосом говорили по-
русски Луи де Фюнес, 
Пьер Ришар, Жан-Поль 
Бельмондо. 

Пан Ведущий

В 1964-1965 годах Бе-
л явск ий снима лся в 
Польше — играл капита-
на Ивана Павлова в мно-

госерийном фильме «Че-
тыре танкиста и собака». 
Увидел по польскому те-
левидению юмористиче-
скую передачу — что-то 
вроде театра миниатюр 
— и предложил делать по-
хожую у нас. Идею под-
держали творческое объ-
единение «Экран» и ар-
тисты Театра сатиры, где 
Белявский тогда служил. 
А сам он стал первым ве-
дущим — вёл «Кабачок» с 
премьеры в январе 1966 
года до марта следующе-
го года, потом ушёл: был 
очень занят на съёмках. 

На роль попал 
случайно

Роль Фокса принесла 
ему всенародную славу. 
Хотя попал Александр Бо-
рисович в «Место встре-
чи изменить нельзя» слу-
чайно. 

Сначала планирова-
лось, что персонажа, ко-
торый «бабам нравится», 
«по замашкам вроде как 
фраер, но не фраер», сы-
грает Борис Химичев. Но 
режиссёра Станислава Го-

ворухина что-то не устра-
ивало, и Владимир Вы-
соцкий предложил попро-
бовать Белявского.

— Они не были знакомы 
лично, Владимир Семё-
нович видел его в каком-
то фильме. Александр не 
сразу согласился, снача-
ла говорил: «Зачем мне 
ещё одна проходная роль 
в одном проходном кино?» 

Но услышав, кто занят в 
картине, дал согласие, — 
рассказывает друг актёра 
заведующий лаборатори-
ей стереокинематографа 
НИКФИ Сергей Рожков.

«Играй не бандита, 
а человека...» 

Первой снималась сце-
на допроса, когда Шара-
пов предъявляет Фоксу 
обвинения, а тот всё отри-
цает. Говорухин в тот день 
на съёмочную площадку 
не приехал, режиссёром 
был Высоцкий. «Воло-
дя без пижонства и нази-
дательности сказал мне 
очень точную фразу: «Ты 
играй не бандита, а чело-
века, который очень себя 
уважает», — вспоминал 
Белявский позже. 

Съёмки шли летом в 
Одессе. Чтобы изменить 
лицо и почувствовать 
себя другим, Белявский 

попросил у гримёрши ку-
сочек ваты, окунул его в 
вишнёвое варенье и поло-
жил за щёку. Надавил на 
вату языком — как будто 
кровь по подбородку те-
чёт. Вытер, рука испачка-
лась, не о френч ведь вы-
тирать; провёл пальцами 
по столу Шарапова… 

Роль Фокса Белявский 
считал и своим звёздным 
часом, и тормозом на пути 
творческого роста. По-
сле неё режиссеры стали 
приглашать в основном 
на роли негодяев, банди-
тов, нечистоплотных чи-

новников, а такие персо-
нажи главными героями 
советских фильмов ста-
новились редко. 

Последняя роль

Свою последнюю роль 
Александр Белявский сы-
грал в ремейке «Иронии 
судьбы…», который вы-
шел в 2007 году.

— Это тот самый Саша, 
друг Жени Лукашина, ко-
торый в фильме Эльдара 
Рязанова возмущался: «Но 
это вообще неслыханно, 
ребята! Доктор отказы-
вается пить за здоровье!» 
Но прошло 40 лет, теперь 
он дядя Саша, — расска-
зывает Сергей Рожков. — 
В 2004 году у Белявского 
случился инсульт. Алек-
сандр Борисович много 
занимался, читал, писал, 
однако речь восстанавли-
валась плохо. Но это всем 
известная, разобранная на 
цитаты сцена в бане. Ге-
рои расслабились, выпи-
вают. Белявский, завёрну-
тый в простыню, в ответ 
на вопрос героя Мягкова 
— тоже не помолодевше-
го, — где его сын Костя, 
произносит всего два сло-
ва: «Ушёл» и «В Ленингра-
де». Всё получилось очень 
кинематографично и есте-
ственно.

Марина МАКЕЕВА 

жили-были

Звёздный час Александра Белявского
Как играть Фокса, актёру подсказал Высоцкий

Голосом 
Белявского 
говорили 
по-русски 
Луи де Фюнес, 
Пьер Ришар, 
Жан-Поль 
Бельмондо

Актёра похоронили рядом с родными
Первый памятник с фамилией Белявский появился на 62-м 

участке Кузьминского кладбища в середине 1970-х. В возрас-
те двух лет трагически погиб его сын Боря. Он утонул по недо-
смотру няни. Через 20 лет здесь же похоронили второго сына 
актёра — приёмного — Андрея. Его не стало в 1994 году, в 
20 лет. Рядом похоронены родители Александра Белявского 
и его бабушка с дедушкой.

Фокс из фильма «Место встречи изменить нельзя»

Александр Белявский (справа) с другом Сергеем Рожковым
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В 
прокат вышел 
фильм «Небо», 
где Игорь Пе-
тренко сыграл 
одну из глав-

ных ролей — подполков-
ника Олега Сошникова. 
Фильм основан на реаль-
ных событиях и рассказы-
вает о трагическом случае, 
произошедшем несколь-
ко лет назад и имевшем 
большой резонанс. Турец-
кий истребитель сбил наш 
самолёт. Штурмана в ре-
зультате сложной войско-
вой операции удалось спа-
сти, а пилот, прототипом 
которого и стал Сошни-
ков, погиб. Игорь Петрен-
ко крайне редко даёт ин-
тервью, но на этот раз со-
гласился. 

Невымышленного 
персонажа играть 
тяжело

— Игорь, когда вам 
поступило предложение о 
съёмках в фильме «Небо», 
были ли какие-то сомне-
ния? 

— Когда увидел сце-
нарий, задумался. Ты 
его читаешь — и пыта-
ешься понять, насколь-
ко фильм будет «живой». 
Конечно, потом, когда я 
посмотрел хроникаль-
ные кадры, начал углуб -
ляться в саму историю, 
на меня всё это произве-
ло сильнейшее впечатле-
ние. Больше было не со-
мнение, а смятение, ког-
да ты не понимаешь, как 
относиться к этому. И я 
до сих пор этого не по-
нимаю. Потому что это 

для меня не кино, а боль-
ше жизнь. 

— Играть человека, кото-
рый реально существовал, 
очень большая ответствен-
ность…

— У меня была под-
держ ка сосл у ж ивцев 
Олега Пешкова (прото-
тип главного героя кар-
тины. — Авт.), поддерж-
ка Гелены и Сашки (вдо-
ва и сын Олега Пешкова. 
— Авт.). Именно она чув-
ствовалась в первую оче-
редь. А дальше была уже 
поддержка режиссёра, ко-
торый и верил в меня, и 
вдохновлял. 

Такой герой, как в филь-
ме «Небо», не вымышлен-
ный персонаж, у него есть 
семья, люди, которые его 
знают, которые будут по-

том смотреть кино, ко-
торым ты потом будешь 
смотреть в глаза… Мне в 
какой-то момент стало на-
столько тяжело, я задавил 
себя этим пиететом. И по-
нял: что-то надо делать, я 
так больше не могу... 

— Кто или что помогает в 
такие моменты?

— Семья и работа. Я 
служу в театре. Ты при-
ходишь — и там «караван» 
идёт по-своему: со своими 
задачами и целями. Там 
другая работа, другая на-
грузка, и нужно переклю-
чаться. Опять-таки люди 
помогают. 

Я у театра в долгу

— Вы в театр вернулись 
несколько лет назад. С 

чем было связано такое 
решение?

— Скорее всего, я по-
взрослел. Это не просто 
про то, что я пошёл и вы-
брал себе театр. Я вернул-
ся, потому что считаю, что 
я у театра в долгу. Когда 
я окончил Щепкинское 
училище, то меня сразу 
взяли в Малый театр. И 
я не стал бегать, искать 
— вернулся именно туда. 
Я ждал этого момента и 
знал, что он когда-нибудь 
произойдёт. Мне сейчас 
44 года, и в жизни муж-
чины в таком возрасте, 
как мне кажется, проис-
ходит некий этап взросле-
ния, когда уже подводят-
ся какие-то первые ито-
ги. За 20 лет в профессии 
мне довелось поработать 

с нашими выдающимися 
режиссёрами, одними из 
лучших, с прекрасными 
партнёрами. Пока я ещё 
довольно молодой парень, 
я могу принести пользу... 

— Прочитала в одном из 
интервью, что вы интро-
верт: вам предпочтительнее 
слушать, а не говорить, вы 
не любите больших скопле-
ний людей... Вы, наверное, 
до сих пор испытываете 
волнение, когда выходите 
на сцену?

— Конечно.
— Но артист же такая 

профессия, когда вокруг 
всегда много людей, когда 
вся жизнь напоказ…

— Я больше не артист, 
как мне кажется, а имен-
но актёр. Артист — это че-
ловек, который работает и 
выступает на публику. А 
актёру, по-моему, нужно 
создать образ, найти суть, 
докопаться до истины и 
донести всё это до зрите-
ля. Когда ты это понима-
ешь, то осознаёшь, что за-
нимаешься своим делом, 
скажем так.

— Любимым делом?
— Уже да — любимым 

делом. Но это произошло 
не сразу, это пришло по-
степенно. Я же не соби-

рался в актёры и даже не 
мечтал об актёрской про-
фессии…

— А о чём мечтали?
— В то время был пик 

развала страны, и совсем 
не о том думалось. Летел 
кометой: как сложится 
жизнь, так и будет…

Дела домашние

— Ваша супруга Кри-
стина Бродская тоже 
актриса. Когда в семье два 
творческих человека — это 
сложно?

— По-разному бывает. 
Есть и плюсы: мы пони-
маем друг друга, советуем 
друг другу что-то. Есть и 
минусы. Мы два творче-
ских человека, каждый со 
своей карьерой, у каждо-
го свой путь. Это может 
то отдалять, то сближать.

— Дети, наверное, тоже 
творческими личностями 
растут?

— Творчество всем детям 
интересно, пока они дети. 
А что будет дальше, посмо-
трим: время покажет...

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова 
и пресс-службы фильма «Небо» 

(ИА «Столица»)

Игорь Петренко: 
Фильм «Небо» 
для меня не кино, 
а жизнь
Известный актёр рассказал о работе и о семье

Я не собирался в актёры 
и даже не мечтал 
об актёрской профессии

17
57

Давайте делать «Юго-Восточный курьер» вместе! 
 У вас есть интересная тема 
для публикации? 
 Вам понравился материал?
 Газета помогла
решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831

Кадр из фильма «Небо»
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Н
аучиться са-
мостоятель-
но делат ь 
новогодние 
свечи пред-

лагает жительница Грай-
вороновской улицы На-
дежда Марченко. По про-
фессии она специалист 
по кадрам, а свечи дела-
ет в свободное время для 
себя и для друзей.

Неромантичный 
материал

— Года четыре назад си-
дела дома, мне взгрустну-
лось, и я решила устроить 
себе вечер со свечами, — 
рассказывает Надежда. — 
Но никакой романтики не 
почувствовала. Да и за-
пах был не очень прият-
ный. Стала думать: что не 
так? Полезла в Интернет. 
Оказалось, что подавляю-

щее количество свечей — 
из парафина, а настоящие 
делают из вощины.

Надежда пошла в мага-
зин, где продают продук-
ты пчеловодства, и купи-
ла вощину (одна упаковка 

стоит 2-3 тыс. рублей, из 
неё получается около 100 
свечей). Она много чита-
ла, сидела на специальных 
форумах. И у неё стало по-
лучаться. Свечи выходили 
ровными, со слегка риф-
лёной поверхностью; го-
рели, издавая лёгкий ме-
довый аромат. 

Необычный подарок 
на годовщину 
свадьбы

Попутно Надежда ув-
леклась ароматерапией. 
Оказалось, что свеча с 
ароматом жасмина или 
ванили подойдёт для ужи-
на с любимым, а с арома-
том лаванды — поможет 
быстро уснуть. Иланг-
иланг снимает напряже-
ние, роза повышает рабо-
тоспособность, апельсин 
вызывает аппетит. 

— Как-то в соцсетях 
один мужчина попросил 
дать ему индивидуальный 
мастер-класс, — вспомина-
ет Надежда. — Оказалось, 
он мечтает сделать своей 
жене на годовщину свадьбы 

необычный подарок: свечи 
своими руками. Мне было 
приятно, что среди мужчин 
остались романтики.

Как сделать свечу 
самому

Надежда рассказала, 
как сделать простую ка-
таную свечку.

Возьмите лист вощины, 
он примерно формата А4. 
По линейке острым ре-
заком отрежьте полоску. 
Ширина полоски — это 
высота вашей свечи. Про-
верьте, не ломкая ли во-
щина. Если она не гнётся 

и не трескается, чуть-чуть 
прогрейте её феном до со-
стояния пластичности. 
На край положите фи-
тиль, скрученный из не-
скольких хлопчатобумаж-
ных нитей, и начинайте 
закатывать его в восковую 
трубочку. Скручивайте до 
такой толщины, какую вы 
хотите иметь свечу. Лиш-
нее отрежьте. Край при-
жмите пальцами и слег-
ка пригладьте, чтобы воск 
плотно прилип. 

Для аромата можно кап-
нуть на лист вощины две-
три капли масла нужного 
запаха и равномерно рас-

тереть их по листу. Арома-
тическую свечу надо за-
жигать в хорошо прове-
триваемом помещении и 
не оставлять горящей бо-
лее чем на 15-20 минут. 

Фитиль нужно всё время 
подрезать, чтобы он был не 
длиннее 5-7 мм. Чтобы не 
было запаха гари, гасить 
свечи надо не задувая, а 
накрывая сверху колпач-
ком или ложкой.

— Ну а главный секрет: 
свечку надо лепить толь-
ко в хорошем настроении, 
иначе она не получится! — 
говорит Надежда.

Алексей ТУМАНОВ

Спектакль 
в «Москвиче»

Народный 
молодёжный 
театр «Кры-
лья» и куль-
турный центр 
« М о с к в и ч » 
приглашают 
на онлайн-спектакль «Ме-
транпаж». Эта одноактная 
комедия поставлена по пье-
се Александра Вампилова 
«История с метранпажем». 
Действие спектакля проис-
ходит в маленькой провин-
циальной гостинице «Тай-
га», куда по разным при-
чинам занесло героев из 
разных уголков Советско-
го Союза. 

Видео доступно на 
YouTube-канале КЦ, ссыл-
ка на сайте mskcc.ru. 

Музыкальная 
программа 
в «Истоках»

Для всех 
п о к л о н н и -
ков  совет -
ской музыки 
центр «Исто-
ки» подгото-
вил програм-
му, посвящённую творче-
ству композитора Бори-
са Мокроусова, хорошо 
известного по фильмам 
«Весна на Заречной ули-
це», «Неуловимые мстите-
ли», автора песен «Волог-
да», «Одинокая гармонь» 
и др. Вы узнаете о судьбе 
композитора и услышите 
его песни. 

Видео доступно на 
YouTube-канале «ГБУ ЦКДС 
«Истоки».

Урок рисования 
на Волгоградском

М о с к о в -
ская усадьба 
Деда Моро-
за приглаша-
ет на онлайн-
урок рисова-
ния. Взрослые 
и дети освоят 
оригинальную технику копи-
рования изображения, кото-
рая позволяет увеличивать 
или уменьшать скопирован-
ный рисунок. 

Видео на YouTube-канале 
усадьбы, ссылка на сайте 
dedmorozmos.ru в конце 
главной страницы.

Алексей ТУМАНОВ

афиша   >>

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Фабричные свечи делают 
в основном из парафина, 
а Надежда их изготавливает 
из вощины

18
13

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831

Свечку надо лепить 
в хорошем настроении
Жительница Текстильщиков делает 
новогодние украшения для интерьера

Смотреть 
здесь

Надежда Марченко 
демонстрирует свечи 
ручной работы
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Ребёнок дошёл 
по тонкому льду 
до середины Чёрного озера

Дети устроили опасные игры у недавно 
покрывшегося тоненькой корочкой льда 
Чёрного озера. При этом один из ребят до-
шёл почти до середины водоёма, сообщи-
ли очевидцы в одной из сетевых районных 
групп. Интернет-газета «Голос Некрасов-
ки» пишет, что буквально на прошлой не-
деле на том же месте дети проверяли прочность льда палка-
ми и уже тогда пытались пройтись по едва обледеневшей по-
верхности озера. Между тем безопасная толщина льда долж-
на составлять не менее 10 сантиметров!

Таксист посадил ребёнка 
за руль на МКАД 
в районе Капотни

Сотрудники полиции привлекли к ответ-
ственности водителя такси, который пере-
возил малолетнего ребёнка на коленях и 
дал ему порулить машиной на МКАД в рай-
оне Капотни. Запись инцидента с видеоре-
гистраторов передали в органы очевидцы. 

Сетевое издание «Капотнинский меридиан» сообщает, что 
горе-учитель понесёт ответственность за грубое нарушение 
ПДД. Штраф заплатит и компания-перевозчик, на автомоби-
ле которой мужчина работал таксистом.

Кошку-беглянку с Люблинской 
пытались приманить 
валерьянкой

У жительницы дома на Люблинской пропа-
ла любимая сиамская кошка Луша: по возвра-
щении из загородной поездки она у подъезда 
выскочила из шлейки и была такова. Подроб-
ности приводит газета «У нас в Текстильщи-
ках»: кошку иска-
ли почти двое су-
ток, приманивали 
валерьянкой у под-
вальных окошек, но 
на запах выходили 
только бездомные 
коты. А Луша на-
шлась под припар-
кованными во дво-
ре автомобилями. 
Интересно, что са-
мую активную по-
мощь в поиске кош-
ки оказали местные 
владельцы собак.

в районных онлайн-газетах  

итоги опроса

В прошлый раз «ЮВК» спросил: «Легко ли 
найти место для бесплатной парковки в ва-
шем дворе?» 

В общем-то ответы оказались очевидны. 80% 
участников опроса выбрали вариант «Трудно 
найти место, машин слишком много». 20% от-
ветили, что место найти легко, потому что за 
каждым оно, как правило, закреплено.

И что интересно, абсолютно никто не выбрал 
ответ «Паркую машину на платной парковке».

80% с трудом находят место 
для парковки во дворе

опрос «ЮВК»
На сайте газеты «Юго-Восточный курьер» 

uv-kurier.ru стартовал новый опрос 

Принимайте участие в голосовании!

Как вы боретесь с курильщиками 
в подъезде?

 Развесил объявления, что курить запрещено.
 Вызываю полицию.
 Выхожу и ругаюсь.
 Ничего не делаю.

Все 
новости 
района: 
«Голос 
Некрасовки»

В Лефортове произошла история 
со счастливым концом.

Одна из жительниц района и 
подписчиц группы «Лефортово» 
в «Фейсбуке» увидела в окно чёр-
ного щенка, которого люди пыта-
лись прогнать на дорогу под колё-
са автомобилей. Это происходило 
на 1-м Краснокурсантском проез-
де возле остановки автобуса №440. 
Вскоре подошёл автобус, щенок за-
лез в салон и уехал. Обо всём этом 
девушка сообщила в соцсети.

Спустя некоторое время другая 
участница паблика Наталья Зо-
лотушникова всех успокоила: ще-
нок найден!

— Мы обнаружили его у нас под 
дверью квартиры на 3-й Кабельной 
улице, — рассказывает Наталья. — 
Сейчас он у нас дома. Щенок бес-
породный, ростом примерно 40 
сантиметров в холке. У него белые 
кончики лап и манишка. Малыш 
очень общительный и дружелюб-
ный. Свозили его в ветеринарную 
клинику, выяснилось, что щенку 
около четырёх месяцев.

Наталья Золотушникова и её се-
мья приняли решение оставить 
малыша себе. Найдёныша назва-
ли Джаспер, он радует всех домо-
чадцев и играет с детьми.

Анна КУШНАРЕНКО

Щенок приехал 
к новым хозяевам на автобусе

Все новости 
района: 
«Капотнинский 
меридиан»

Все новости 
района: 
«У нас в Текс-
тильщиках»

Найдёныша назвали Джаспер

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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По горизонтали: Проказ-
ник. Тес. Прививка. Стернь. 
Отсчет. Анонимка. Олимп. Вок-
зал. Рачок. Дуб. Туарег. Дата. 
Сабо. Стыд. Акела. Камелия.

По вертикали: Хворостина. 
Скитание. Пресса. Заплата. 
Агат. Бык. Сковорода. Кювет. 
Нок. Ерик. Товар. Мзда. Нока-
ут. Сталь. Албания. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(499) 647-6828

— Должен вас преду-
предить: сегодня бензин 
чуточку подорожал...

— Ой, я вас умоляю! На-
лейте мне 30 литров вче-
рашнего.

Все были живы. Было 
скучно. Но вдруг приехала 
мисс Марпл…

— Поздравляю! Сразу 
видно, что ты женился: пре-
красно отглажена рубашка!

— О да! Это первое, 
чему меня жена научила.

Долго не мог понять при-
чину плохого самочувствия. 
Сделал УЗИ, сдал кровь на 
всё, проверил гормоны, сде-
лал МРТ, посетил невропато-
лога, записался на кардио-
грамму и на рентген. При-
нёс результаты своему врачу 
и спрашиваю, что он видит.

— Вижу, что у вас есть 
деньги и энергия.

анекдоты >>

 В свободное вре-
мя актриса Алек-
сандра Каштано-

ва с удовольствием гото-
вит для себя и друзей. Не 
так давно она открыла для 
себя тыквенный суп. Гото-
вить его несложно. 

Примерно 80 г корнево-
го сельдерея, 40 г имбиря 
или пару зубчиков чеснока 
мелко нарезать, можно на-
тереть на тёрке. 

Покрупнее нарезать один 
сладкий перец, морковь и 
головку репчатого лука. Всё 
это обжаривать на оливко-
вом масле в течение 15 минут. 
Если любите по острее, мож-
но добавить немного жгуче-
го перца. Кубиками нарезать 
700-800 г очищенной тыквы. 
Вскипятить в кастрюле 1 литр 
воды и положить в кипяток 

тыкву. Ва-
рить около 15 

минут, пока тыква 
не станет мягкой. Добавить 

обжаренные овощи и варить 
ещё минут пять. Когда суп 
слегка остынет, измельчить 
прямо в кастрюле все ово-
щи блендером и потом подо-
гревать суп пару минут. По-
солить по вкусу. В разлитый 
по тарелкам суп можно поло-
жить сметану и очищенные 
семечки.

Ирина МИХАЙЛОВА

звёздный рецепт  >>

судоку  >>

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, 
чтобы каждая строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 
3х3 содержали все цифры от 1 до 9 (каждая цифра встречает-
ся только один раз). Следует проверить строки, столбцы и ма-
лые квадраты с учётом уже вписанных цифр. В сложных случа-
ях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку на стр. 10

Дорогие 
читатели «ЮВК»! 
Продолжается фотокон-

курс, посвящённый всевозмож-
ным памятникам и скульп турам. 
Присылайте ваши фото из разных 
мест России и мира, где вы запе-
чатлели себя на фоне скульп туры 
или монумента. Напишите: где и 
когда был сделан снимок, кто на 
нём изображён, кому или чему 
посвящён памятник. Обязатель-
но укажите район округа, где вы 
живёте, и немного расска жите о 
себе — например, кем работаете.

Технические требования к 
фотографии: цифровой формат 
JPEG, размер файла не менее 
1 Мб.

Письма отправляйте на эл. 
почту uvkurier@mail.ru. В теме 
письма укажите: «Фотоконкурс». 
Победителей ждут призы.

фотоконкурс «он же памятник!»  >>

Тыквенный суп
от актрисы 
Александры Каштановой«Я Маргарита Ходченкова. 

Живу в Некрасовке, работаю 
в ГУП «Мосметрополитен». В 
2019 году была во Франции, 
решила посетить городок Ан-
тиб. Музеи посещать там не 
планировала. Но завернула за 
угол и увидела Музей Пабло 
Пикассо. Значит, это судьба! 
На этом фото — скульптура 
«Голова женщины».
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Маргарита из Некрасовки 
увидела женщину Пабло Пикассо


